

PROCÈS VERBAL

École de la Source – Conseil d'École

Le 18 janvier 2024 à 19h00

En attendance

Fanie Boucher
Karine Desgagné
Rishma Somji

Caroline Michaud
Alexandra Nowak
Sihem Maouche

Mouna Kacem

Enseignant(e): Julie Pothier
Conseillère scolaire : Geneviève Poulin

Ouverture de la rencontre

- Reconnaissance du Territoire
- Approbation de l'ordre du jour: proposée par Fanie Boucher et secondée par Mouna Kacem
- Approbation du procès verbal de la réunion précédente: proposée par Sihem Maouche et secondée par Alexandra Nowak

Information et Communication – Conseillère scolaire : Geneviève Poulin

Partage de Geneviève Poulin :

- Nouvelle école à Silverado : faire un suivi avec M.Delouf pour savoir quand il pourra venir nous faire une présentation des plans et nous parler de l'avenir de La Source à une de nos prochaines réunions.
- Mme Monique Baker est la nouvelle Direction générale par intérim du FrancoSud
- Calendrier scolaire : faire un suivi pour la journée fériée pour l'Aïd-el-Fitr.
- Grande campagne publicitaire organisée par le FrancoSud pour augmenter sa visibilité

Informations et communications - Direction

- Grand merci pour le déjeuner:) Très apprécié par nos élèves et enseignants
- Portes ouvertes: 17 janvier (soirée pour le secondaire, peu de présent) et 25 janvier (soirée maternelle et journée portes ouvertes)
- Nouvel enseignant au secondaire : M. Benoît St Arnaud (50% enseignant accompagnateur et 50% en 7-8-9)
- Le mois de l'histoire des noirs (février): conseil des élèves va coordonner plusieurs activités (musiciens, journée culturelle en fin de mois...) et des activités avec le PIA seront aussi proposées
- Présentation et commentaires sur les calendriers scolaires: une ébauche 2024-2025 est présentée.
Retours:
 - Demande de déplacer la journée pédagogique du 28 janvier au 27 janvier pour avoir une longue fin de semaine
 - L'Aïd-el-Fitr. en 2025 sera entre le 28 et le 30 mars et tombera dans la semaine de congé du printemps.
 - Les enseignants aimeraient avoir le 6 janvier en journée pédagogique.

Informations et communications - Présidente

- Retours petit-déjeuner du 21 décembre: le tout s'est très bien passé mais il faut penser à bien préciser qu'il s'agit d'un petit-déjeuner et non d'un déjeuner. Très belle participation et collaboration avec conseil d'élèves et merci à tous les bénévoles. Bravo à tous.
- Suivis soirée film du 26 janvier: les coûts associés aux licences de films sont très élevés. Besoin de clarifier certains paramètres de diffusion il est donc décidé de reporter la soirée film du 26 janvier à une date ultérieure en mars ou en mai pour faire une soirée cinéma dehors.
- Petit déjeuner du Stampede: Caroline a fait une tentative de réservation des Batter Boys pour le mardi 25 juin. On attend la confirmation avec eux pour valider la date.

Varia

- Projet avec le Trickster theatre (pour 2024-2025): 7 artistes francophones viennent travailler une semaine avec les élèves, élaborant un spectacle comprenant des exercices et une préparation en lien avec le programme scolaire et qui est ensuite présenté aux parents. Le coût estimé de ce projet est de 20 000 \$. Cette initiative a déjà été proposée à NDM (Canmore) et les enfants ont grandement apprécié cette activité enrichissante.

Mme Fanie va appliquer pour une bourse de 10 000 \$ pour couvrir une partie des frais de ce projet. Plusieurs solutions sont évoquées pour couvrir l'autre moitié:

- Utiliser la bourse PassePart
 - Possibilité d'explorer la participation de plusieurs écoles dans ce projet. Dans cette optique, la collaboration des directions et du Conseil FrancoSud pourrait faciliter les démarches.
 - Trouver d'autres bourses
- Activités organisées par le conseil des élèves en février : la boîte aux lettres de la St Valentin pour l'école et *la classe amoureuse* : sorte de "St Valentin Secret" entre les classes.

Prochaine Réunion

Prochaine réunion **le 15 février 2024 à 19h00** en mode virtuel sur Google meet:

<https://meet.google.com/xom-epkm-ezk>

La motion d'ajournement a été présentée à 19h53, proposée par Mouna Kacem et secondée par Fanie Boucher, adoptée à l'unanimité.